



(act. 5542)

000178654

EL MERCURIO — Martes 29 de Mayo de 1990

P. A.S.

Actualidad Cultural

Lucía Santa Cruz Se Incorpora Hoy A la Academia de Ciencias Sociales

LA historiadora y periodista, Lucía Santa Cruz Sutil, será incorporada, esta tarde, oficialmente como miembro de número de la Academia de Ciencias Sociales del Instituto de Chile.

La ceremonia, que tendrá lugar en la sede del Instituto de Chile, a las 19.00 horas, será presidida por Juan de Dios Vial Larraín, presidente de la Academia de Ciencias Sociales. La historiadora será recibida por el académico de número Arturo Fontaine Aldunate. El discurso de incorporación de Lucía Santa Cruz versará sobre "Edmund Burke, dos siglos después".

La historiadora estudió en Universidades de Inglaterra, entre ellas, la de Oxford. Es Bachelor of Arts y Master of Philosophy. Fue ayudante de investigación para Lord Butlerr. Realizó investigaciones de sociología en el Departamento de Sociología del Bedford College.

También se desempeñó como colaboradora del Time y de la B.B.C. de Londres. Desde 1978 es redactora de "El Mercurio". Y también dicta cátedras de Historia Universal en el Instituto de Historia de la Pontificia Universidad Católica.

Es autora de numerosos artículos para este diario y revistas. Coautora de los libros "Tres ensayos sobre la mujer chilena" y la publicación de la colección de ensayos de British Eccentric, entre otros. Asimismo participa actualmente en el Centro de Estudios que dirige Hernán Büchi.

MR José Ricardo Morales Obtuvo Premio Federico García Lorca

El autor español, residente en Chile, José Ricardo Morales fue distinguido con el "Premio Federico García Lorca", otorgado por el Centro de Cultura de Granada, en España.

Morales es profesor del Departamento de Estudios Humanísticos de la Universidad de Chile y uno de los fundadores del Teatro Experimental de la misma Universidad.

Entre sus obras publicadas, por Editorial Universitaria, se encuentran "Teatro de una pieza", "Fantasmagorías", "No son farsas" y una adaptación de "La Celestina", de Fernando de Rojas.

El Premio Federico García Lorca fue instaurado por primera vez el año pasado, y recayó en el conocido poeta español Rafael Alberti. José Ricardo Morales recibirá oficialmente su premio en octubre próximo.

Actualidad cultural [artículo].

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Actualidad cultural [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)